

## Notice of Proposed Procurement (NPP)

1. This NPP is issued pursuant to PWGSC Supply Arrangement (SA) # E60PQ-120001/F, and covers a requirement from the following Sub-Category(ies) of the SA:

- Rotary Office Chair

2. *Department of Justice Canada* has a requirement for the purchase, delivery and installation of 60 *Rotary Office Chairs* to Ottawa Ontario by *March 4<sup>th</sup> 2019*.

3. This NPP covers a requirement to be solicited amongst the General stream of Suppliers (SA holders).

4. This requirement is subject to the Canadian Free Trade Agreement (CFTA) and the North American Free Trade Agreement (NAFTA)

5. The bid solicitation is also open to suppliers who are not Supply Arrangement (SA) holders. In order for new suppliers to bid on this solicitation, the new supplier must first qualify for a SA. The process to qualify for a SA is detailed in RFSA # E60PQ-120001/F, and can be found on the Government Electronic Tendering Service (GETS) (<https://buyandsell.gc.ca/procurement-data/tender-notice/PW-PQ-959-70369>). Canada is not required to delay the award of a resulting contract pending the evaluation of an arrangement and issuance of a SA by the PWGSC Supply Arrangement Authority.

6. Following are the basic features and attributes required by Canada:

70CHABMLAASLMTTCUBF

- Headrest: Not included
- Backrest Height: Standard/Mid Back
- Lumbar Support: Adjustable
- Armrests: Height/ Width/ Swivel Adjustable “T” Arms
- Seat Depth: Adjustable
- Seat & Backrest Locks: Lockable/ Stoppable in multiple positions
- Tilt Mechanism: Concurrently
- Upholstering: Back Breathable/Seat Fabric
- On Wheels
  
- Seat Finish: Fabric Grade 2
- Backrest Finish: Mesh
- Frame Finish: White Frame

## Avis de projet de marché (APM)

1. Cet APM est émis conformément à l'arrangement en matière d'approvisionnement (AMA) E60PQ-120001/F de TPSGC, et concerne un besoin des sous-catégories suivantes, définies dans l'AMA :

- Fauteuil de bureau pivotant;

2. Ministère de la Justice du Canada a un besoin d'acheter des produits d'ameublement et de les faire livrer Ottawa, Ontario et installer à avant 4 mars 2019.

3. Cet APM concerne un besoin devant faire l'objet d'une demande de soumissions auprès des fournisseurs généraux (titulaires d'un AMA).

4. Ce besoin est soumis aux dispositions de l'Accord de libre-échange canadien (ALEC) et de l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA). *(inclure ce paragraphe pour les besoins ayant une valeur associée de plus de 32 900,00 \$, mais de moins de 100 000,00 \$)*

5. La demande de soumissions s'adresse aux fournisseurs qui ne sont pas titulaires d'un arrangement en matière d'approvisionnement (AMA). Pour que de nouveaux fournisseurs puissent présenter des soumissions relatives à cette demande de soumissions, ils doivent d'abord se qualifier pour être admissibles à un AMA. Le processus devant être suivi pour devenir admissible à un AMA est décrit dans la DAMA E60PQ-120001/F, et peut être consulté sur le Service électronique d'appel d'offres du gouvernement (SEAOG) (<https://achatsetventes.gc.ca/donnees-sur-l-approvisionnement/appels-d-offres/PW-PQ-959-70369>). Le Canada n'est pas tenu de retarder l'attribution d'un contrat subséquent pour accorder au responsable de l'arrangement en matière d'approvisionnement de TPSGC le temps nécessaire à l'évaluation d'un arrangement et à l'attribution d'un AMA.

6. Les fonctions de base et les caractéristiques des produits exigées par le Canada sont fournies ci-dessous :

- *Fauteuil Pivotant de Bureau - Tabouret*
- *Appuie-tête: Aucun*
- *Hauteur du dossier: dossier standard*
- *Support Lombaire : Ajustable Accoudoirs : Aucun*
- *Profondeur de siège : Réglable*
- *Verrouillages du siège et du dossier : Verrouillable ou bloquable en plusieurs positions*
- *Mécanisme d'inclinaison : Combiné*
- *Rembourrage : Revêtement du dossier en tissu respirant/tissu du siège*
- *Tabouret – Anneau repose-pieds*
- *Sur roues*
  
- *Finition du siège : Tissu catégorie 2*
- *Finition du dossier: Maille*
- *Finition du cadre : Trame blanche*